

## A NE PAS MANQUER !

- ✳ **02/03/2025**, CSO à la maison
- ✳ **06/03/2025**, Championnat universitaire
- ✳ **11/03/2025**, Entraînement CSO à Flainval
- ✳ **15/03/2025**, CSO amateur à Flainval
- ✳ **23/03/2025**, Hunter à Ludres
- ✳ **30/03/2025**, Dressage à la maison



Moins d'une semaine après notre concours, nous avons accueilli les championnats universitaires avec une épreuve de dressage. Les cavaliers participant ont dû, après avoir tiré au sort leur monture, dérouler une reprise de dressage devant des juges.



Comme promis, nous avons enfin eu le dénouement de notre challenge hivernal avec la dernière épreuve de la trilogie.



L'Éperon a fait une petite pause dans la compétition, le temps de déguster un bon repas. Nous avons fêté le départ en retraite de notre palefrenier, Jean Luc, en dégustant un cochon à la broche. Bonne retraite Jean Luc !



Enfin, nous avons terminé le mois comme nous l'avons commencé. C'est à dire, à cheval au stage avec Guillaume Blin Le Breton. Le bilan est le même que pour le stage en début de mois, une bonne progression et des pistes d'amélioration pour cette saison.



## En Mars

En Mars, l'activité ne se réduit pas. Nous allons accueillir les compétiteurs à la maison pour notre concours de saut d'obstacles. Le concours est complet, ce qui promet une journée bien remplie.

Quelques jours plus tard, nous accueillerons pour la seconde fois les championnats universitaires. C'est sur le même principe de tirage au sort, mais cette fois ci, ce sera à l'obstacle.

Flainval va ensuite nous accueillir pour un entraînement en CSO avant la compétition officielle prévue le week-end suivant.

Nous changerons ensuite de discipline pour se rendre au concours de Hunter à Ludres.

Enfin, nous terminerons par une compétition de dressage à la maison.

## Pensez-y!

- ✳ Pour vous équiper aux couleurs de l'Éperon, c'est par ici :



[www.vestiaire-officiel.com/shop/Eperon-de-Nancy](http://www.vestiaire-officiel.com/shop/Eperon-de-Nancy)

## Rétrospective de Février

Le mois de février est le mois le plus court de l'année. Ce n'est pas pour autant que l'Éperon a été moins actif.

Quelques cavaliers ont profité, dès le premier jour, d'un stage très enrichissant avec Guillaume Blin Le Breton. Ils ont pu avoir un retour sur leur entraînement et leur progression avec leur cheval.



L'Éperon a enchaîné, le week-end suivant, avec son premier concours de Hunter de l'année. C'est le concours qui a ouvert la nouvelle saison, avec de superbes tours et des classements à la clef.